

PRESSEMITTEILUNG #172 - 03.07.2024

Marc Timmer

Die Energiewende funktioniert nur sozial gerecht

Zur ersten Klimakonferenz des Landes erklärt der Klimaschutzpolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Marc Timmer:

„Die Bürgerinnen und Bürger haben genau den richtigen Riecher, wenn sie den Aspekt der sozialen Ausgewogenheit hervorstreichen. Immer wieder kam laut Bürgerforum die Frage nach der sozialen Gerechtigkeit auf. Die Energiewende ist zweifellos eine der wichtigsten Herausforderungen unserer Zeit. Sie funktioniert aber nur sozial gerecht. Es muss berücksichtigt werden, dass Klimaschutz bezahlbar ist und die Bürger finanziell nicht überfordert. Alles andere wäre kontraproduktiv und würde die Akzeptanz von Klimaschutzmaßnahmen bei den Menschen untergraben. Als SPD stehen wir für sozial verträgliche Klimapolitik, die auch die Bedürfnisse unserer Wirtschaft im Blick behält. Der Schutz unseres Planeten und die gerechte Verteilung der Lasten dürfen nicht im Widerspruch zueinanderstehen. Als SPD sehen wir uns deshalb als in der Rolle von Möglichmachern. Verbote und starre Vorschriften sind der falsche Weg und werden nicht zu den gewünschten Ergebnissen führen!“